

## 読者の声お返事コーナー 『ホームページ』vers

**編** 集の仕事御苦勞様です。広報誌を読ませるのはむづかしいことと思いますが、工夫次第では可能かと思えます。頑張ってください。今月から担当されるそうで、前任者のいい点を引き継ぎ、自分の独創を加えてさらにすばらしいものにして下さい。

(T S 伊集院町 60代男性)

ありがとうございます。独創を加え、さらにこの「広報ひおき」を発展させたいと思っておりますが、前任の仕事に遠く及んでいないのが現状です。まずはこの業務を自分のものにするのが目標です。だんだん「コツ」というものが見えてきたところですよ！

**わ** ずか一年の都会暮らしを経験し、この春に帰鹿して都会の騒音とは違い穏やかなこの地に。前日孫達と一緒に江口浜へ…。吹上浜の景観と潮の香り、新鮮な空気を目一杯浴びながら、都会も良いけど、やっぱり住み慣れた田舎暮らしが居心地良いと気付かされるひとときでした。広報誌のおすすめ本の紹介にこれからはもっと図書館を活用し、足を運び、趣味の範囲を広め過ぎていききたいと感じています。益々充実した内容の広報誌、楽しみにしています。

(M N 東市来町 60代女性)

お便りありがとうございます！  
私も大学四年間を東京で過ごしました。たまにテレビで鹿児島弁のイントネーションが聞こえてくると涙を流したものです。

図書館はぜひ活用ください！本を読む時間は至福のときです。図書館の雰囲気というのは時間がゆっくりと流れているような、日ごろの忙しさから解放される気がします。

益々充実した内容の広報誌…、がんばります！

## フリートーク

**昨** 日、ホタルが飛んでいました。今月末になるともっとたくさん増えるので楽しみですね。川のせせらぎを聞きながら近くでホタルが見れるなんてうれしいです。自然が豊かなのですね。話は変わりますが、今月号で受信機から流れる曲の事がありました。うちでも主人と何の曲だろうと話していたので納得しました。良かったです。

それと昨年続き、ツバメが帰ってきて子育てをしています。

広報誌作り、たいへんでしょうけど、陰ながら応援しています。

(ツバメ 吹上町 60代女性)

応援ありがとうございます。最近やっとな「コツ」がつかめた気がします。業務に余裕ができたなら、取材なんかもどんどん行きたいなあと考えているところです。ホタル、きれいですよね。各地域でホタルの話聞きます。写真に撮りたいんですけど、あのわずかな光を写真に残すって難しいんですね。カメラの技術があがったら表紙にしたいと思います！

**4** 月から公民館である「こけないからだ体操」というのに行っています。筋肉の3分の2が下半身に集中していて、下半身の筋肉は2倍の速さで老化が進むそうです。ふだんもなるべく歩くように心がけ、筋肉の衰えを防ぐようにしています。かんたんな体操で楽しいです。最後は市民歌にあわせて踊り？(体操)も毎回あります。5月号にありましたが、本当に明るくていい曲です。毎回行くのが楽しみです。たくさんの方が参加されていますよ。

(歩くの大好き 伊集院町 70代女性)

下半身の筋肉の方が衰えるのが早いですね。それは初めて知りました。わたしもジョギングはしているんですが、ここ最近サボりが続いています。

市民歌はけっこうみなさん聞いてくれるんですね。今月のハガキで反響が大きかったようです。載せてよかったです。

## 昭

和49年4月、転勤を命じられると同じに東市来町に転居した。3人の子供は先輩の教師に相談してT小学校にお願いした。この学校は小生の価値観に合致し、全校朝会后、教室へ移動するときは行進曲に合せて隊列を組んで教室に入るし、卒業式では国歌斉唱はもちろん「仰げば尊し」を全校生徒うたって卒業生を送った。当地の方々は人情味厚く、相互扶助、助け合い精神に富み、かような地で安楽に生活できることに天に感謝しつつ、充実した毎日をおくっている。  
(持留忠二 東市来町 70代男性)

そのような地で過ごせるという事は本当に幸せなことかもしれません。また、日置市がそのような地であることが嬉しいです。豊かな「地域性」は市の宝です。

## 年

寄のひとり言と思つて聞いてください。野田山中集落を過ぎ三文字があります。昔我が家の山や畑があつたところが、今は運動公園ができ、大変良いところですが、一步三文字から中に入ると、ゴミは山に捨てる、木の葉が道路を覆いかぶさり、私は月に2回は自分の山の近くを掃除します。時にはマラソンのあつた道路です。役場の方一人でも目で見てください。  
(ノキバア 伊集院町 70代女性)

担当のものにハガキを見せました。「ごみの不法投棄は大きな問題ですね。」

## フリーク

～日置市お便り板～

**今** 年5月の連休は日吉、吹上町の物産館めぐりを楽しみました。城の下、吉利、かめまる館、いづれも生産者が記入された安心安全な野菜・果物が安く販売されていてお買い得でした。かめまる館では無料のレンタサイクルまであつて感激でした。自転車で巡った旧南薩線の駅や鉄橋跡に鉄道マニアの私と息子は大喜びしました。「広報ひおき」で市内の物産館や南薩線跡の紹介特集を企画して頂けると嬉しいですね。  
(H.K. 伊集院町 50代男性)

お便りありがとうございます！  
私も連休最後の日、かめまる館にいました！鉄橋跡を見たかったです。あの景観が表紙にできないかなと立ち寄ったところでした。味のあるいい風景だと思います。いつか紹介したいですね。

今月のお題

～日置市お便り板～